

Abteilung Turnen, Tanz, Fitness

Bericht

Bühnenschauturnen 2023

am 17.12.2023

Das Bühnenschauturnen des TSV Gersthofen zog auch in diesem Jahr die Aufmerksamkeit zahlreicher Zuschauer auf sich. Es war eine Freude, die glücklichen Gesichter aller Eltern, Großeltern und engen Verwandten zu sehen. Die Veranstaltung bot nicht nur eine beeindruckende Darbietung sportlicher Fähigkeiten der Sportgruppen der Abteilung Turnen, Tanz und Fitness, sondern präsentierte auch eine gelungene Mischung aus Kreativität und Teamarbeit.

Die Eröffnung wurde erneut vom Spielmansszug des TSV Gersthofen übernommen, der mit seiner Musik von Anfang an eine festliche Weihnachtsstimmung verbreitete. Das vielfältige Programm des Bühnenschauturnens umfasste unterschiedliche Disziplinen und Darbietungen. Die Turnerinnen und Turner zeigten nicht nur ihre athletischen Fähigkeiten an den verschiedenen Turngeräten, sondern präsentierten auch choreografierte Vorführungen, die Elemente aus Tanz, Gymnastik und Akrobatik geschickt integrierten und das zahlreiche Publikum faszinierten. Auch die neuen Tanzgruppen wurden von stolzen Eltern und Großeltern gefeiert.

Ein herausragendes Merkmal des Bühnenschauturnens war die kreative Gestaltung der Darbietungen. Die Choreografien waren nicht nur technisch anspruchsvoll, sondern spiegelten auch die künstlerische Seite des Turnens und Tanzens wider. Die Zuschauer bewunderten die süßen Wichtel vom Eltern-Kind-Turnen, lachten mit den Minions, tauchten in die Welten von Alice im Wunderland und Mary Poppins ein. Klassiker wie Michael Jackson wurden ebenfalls auf höchstem Niveau turnerisch präsentiert. Die Tänzer unternahmen eine Weltreise mit der Maus, präsentierten eine coole Darstellung mit einer Mischung aus Hip-Hop und kindlicher Freude am Tanzen. Die musikalische Untermalung trug dazu bei, eine mitreißende Atmosphäre zu schaffen.

Das Finale mit einer Choreografie aller Übungsleiter wurde mit Begeisterung aufgenommen. Zum Abschluss kamen alle Teilnehmer mit wehenden Fähnchen zusammen auf die Bühne und wurden mit begeistertem Applaus vom Publikum begleitet.

Das Bühnenschauturnen des TSV Gersthofen war ein voller Erfolg. Die Veranstaltung demonstrierte nicht nur die sportlichen Fähigkeiten der Turnerinnen und Turner, sondern auch ihre Fähigkeit zur kreativen und teamorientierten Präsentation. Der Erfolg des Bühnenschauturnens zeigte die harte Arbeit der Übungsleiter, Sportler und Tänzer sowie die engagierte Vorbereitung der Organisatoren, fleißige Helfer, zahlreiche Kuchenspender und das Wirtsteam. Die positive Atmosphäre und die aktive Teilnahme des Publikums trugen zu einem gelungenen Event bei.

In diesem Sinne wünschen wir allen frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr!
Mit sportlichen Grüßen von der gesamten Abteilung Turnen, Tanz und Fitness.

Sollten Sie Interesse daran haben, sich ehrenamtlich als Übungsleiter zu engagieren, heißen wir Sie herzlich willkommen!

Abteilung Turnen, Tanz, Fitness

Bericht



Abteilung Turnen, Tanz, Fitness

Bericht



Abteilung Turnen, Tanz, Fitness

Bericht



Abteilung Turnen, Tanz, Fitness

Bericht



Abteilung Turnen, Tanz, Fitness

Bericht



Abteilung Turnen, Tanz, Fitness

Bericht



Abteilung Turnen, Tanz, Fitness

Bericht



Abteilung Turnen, Tanz, Fitness

Bericht



Fotos von Jennifer Grussler und Desislava Yordanova-Ilic